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「文化会館前船着場」完成 

これで途中陸揚げが可能に ! 
4月 19日(水)、「文化会館前船

着場」を自力で開設することに

成功し、カヌーの乗り降りが出

来るようになりました。松江橋

-蒲生大橋間約 3ｋｍの浮遊ゴミ

回収活動において、途中でゴミ

の量が満杯になることがたびた

びでしたので、これで途中陸揚

げ可能になりました。浮遊ゴミ

回収活動の利便性が高まり、能

率的に活動が出来るようになり

ました。 

新会員荻原洋二郎氏が

入会しました。 

4月 20日(木)、越谷市蒲生二丁目在住の

荻原洋二郎氏が入会しました。長年レイ

クタウンを拠点にカヌーやヨットをされ

ていました。以前から佐藤氏や石原氏と

はカヌーを通じてお知り合いだったそう

です。今後は、綾瀬川でも活動するとの

こと、よろしくお願いいたします。 



草加青年会議所カヌー体験 

4月 22日、草加青年会議所の中村義弘氏、斎藤

真吾氏、宇佐美信幸

氏、土田真志氏ら四名

に、29日(土)実施予定

の「こどもフェスティ

バル」親子カヌー体験

会の運営役員として実

際にカヌーの体験をしてもらいました。 

操船技術の習得だけでなく、浮遊ゴミ回

収やゴミの分別作業も体験していただき

ました。カヌーの楽しさや浮遊ゴミの多

さに驚いたと感想を述べてくれました。

大変にお疲れ様でした。「こどもフェス

ティバル」では、安全第一に、そして皆

さんに喜んでもらえるようぜひ頑張って

ください。 

伝右川これで良いのか船着場 

4 月 20 日現在、獨協大学東側伝右

川沿いに親水遊歩道化工事が進め

られています。水面との落差約 1ｍ

でカヌーの乗り降りができる設計

が取り込まれていません。平成 28

年 3 月に越谷県土整備事務所所長

S 氏に河川再生の依頼を申し出てい

たのに全く無視の状況です。 


